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POLÍTICA 
En el marco del día del Niño, el Senador por Querétaro Guillermo Tamborrel, visitó alrededor de 120 niños 
internados en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, en el General de San Juan del Río y en el de 
Cadereyta, para obsequiarles un presente, con el objetivo de darles alegría para que enfrenten con más 
fortaleza su enfermedad. (EL) 
 
Crear rellenos sanitarios regionales y compartir el parque vehicular, fueron algunas de las conclusiones de la 
tercera reunión de alcaldes, informó Manuel González Valle. (NC) 
 
LEGISLATURA 
En sesión de la comisión de desarrollo sustentable, se acordó solicitar a instancias federales que expliquen 
como se dan las concesiones para el gas natural y que se explique algunos conceptos de cobro, señaló la 
Presidenta de la comisión, la verde ecologista, María de Jesús Ibarra. (NC) 
 
Debido a que en México no se conocen todavía los daños que está causando el Calentamiento Global, se 
pretende exhortar al Gobierno Federal para que se inicien estas investigaciones, aseguró la Diputada María de 
Jesús Ibarra. (EL) 
  
El diputado Marco Antonio León Hernández debe iniciar los procedimientos administrativos por el 
incumplimiento de los funcionarios que no entregaron información solicitada, no se pueden crear nuevos 
mecanismos ni entrar en exhortos de la Legislatura, señaló el diputado Alejandro Straffon Báez. (NC) 
 
Cabeza. Se espera homologar un exhorto de la legislatura de Chihuahua a la de Querétaro, para poder 
subsidiar hasta en un 40% el gas natural, dijo el diputado Alejandro Straffon. (EL) 
 
El diputado Alonso Valdovinos Torales celebró el día del niño, les llevó unos juguetes a los niños del 
Municipio de Corregidora. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Sin contratiempos se aplicó el examen Enlace en todo el Estado, afirmó la Secretaria de educación, Guadalupe 
Murguía Gutiérrez, quien reconoció que algunos estudiantes quedaron fuera de la evaluación debido que la 
lista de la federación tuvo modificaciones; sin embargo aseguró que esto no afecta el resultado. (NC) 
 
Como parte de los festejos de Día del Niño, este 30 de Abril en el Estado, se presentó el programa Los niños y 
las niñas en el Gobierno, donde participaron los niños más destacados de las escuelas públicas de Querétaro. 
Guadalupe González Cepeda niña gobernadora del estado, expresó sentirse contenta al representar en este 
día a los niños y las niñas queretanos. (EL) 
 
45 niños participaron ayer como servidores públicos y María Guadalupe González fungió como Gobernadora, 
por elección de sus compañeros. (NC) 
 
El presidente Manuel González Valle se reunió con 59 jóvenes del Municipio de Querétaro, los más 
destacados de Querétaro. (EL) 
 
Aproximadamente 550 pequeños de la Primaria Josefa Vergara, festejaron el Día del Niño, entre dulces, 
hamburguesas, pelotas y baile. (EL) 
 
Se inicia el tercer encuentro nacional de estudiantes de Psicología Social en la UAQ, con el objeto de fomentar 
la recepción de los jóvenes, informó Rubén García Rangel Coordinador de la Maestría de Psicología Social de 
la misma Universidad. (EL) 
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Cabeza.  El 70% de los jóvenes sufren de depresión en México, debido a los fenómenos sociales y culturales 
que existen, aseguro la coordinadora del área de comunicación social (sic) de la UAQ, Leticia Guzmán 
Palacios. (EL)  
 
Cabeza. En los 3 años que lleva funcionando en Querétaro, la oficina del Instituto Nacional de los Derechos de 
Autor, se han entregado de manera exitosa aproximadamente 700 proyectos, informó  Eleuterio Samanillo 
Noriega titular de la Oficina de Servicios Federales de Apoyo a la Educación en el Estado de Querétaro. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Iniciará ya la construcción del proyecto Acueducto 2, que abastecerá de agua a la ciudad, por los próximos 20 
años, luego de que ayer se anunciara al consorcio ganador de la licitación, de nombre Controladora de 
operaciones de Infraestructura, anunció el vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada. Tendrán 26 
meses para la construcción y 214 meses para la conservación y el mantenimiento. (NC) 
 
Cabeza. Gana ICA el proyecto del Acueducto 2, agua para todos, que se desarrollará en los Municipios de 
Cadereyta, Ezequiel Montes y Querétaro. Es el proyecto más importante del gobierno de Francisco Garrido, 
en el que se invertirán alrededor de 2 mil 900 mdp. Será una obra que tendrá que terminar aproximadamente en 
26 meses. (EL) 
 
En 5 municipios del estado hubo lluvias torrenciales, pero no se registraron mayores daños, señaló el director 
de gestión de emergencias, Gerardo Quitarte. (NC) 
 
Sólo ligeros encharcamientos se registraron por las lluvias del fin de semana en las escuelas, señaló el 
coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez. (NC) 
 
No hubo mayores afectaciones en las escuelas, debido a la lluvia presentada este fin de semana, salvo 2 
primarias de la colonia, Lomas de Casa Blanca donde hubo encharcamientos, precisó Raymundo Gómez 
Coordinador Operativo de la USEBEQ. (EL) 
 
Entrevista. Ana Yolanda López invitó a 5 niños que no tienen a donde jugar, quieren tener una actividad 
llegando de la escuela y no se les permite. El pollo comenta que los veladores no lo dejan jugar y el juega en el 
estacionamiento. Ellos viven en un condominio ubicado en la calle 15 de mayo entre Altamirano y Gutiérrez 
Najera; en los condominios la Cruz que son aproximadamente unos 220 departamentos y no tienen áreas 
verdes. Hay alrededor de unos 25 niños que no tienen un área verde para jugar y esto ha ocasionado muchas 
fricciones, porque hay personas que no tienen hijos y no entienden la importancia que tienen los espacios para 
que jueguen los niños. Los niños son el pollo, el leches, el cacho, el cazuela y el buquer. Todos opinan que 
necesitan un lugar donde jugar y que los veladores no los apoyan, les quitan sus balones, los regañan, los 
insultan, piden que les dejen jugar a la pelota, escondidillas, básquetbol. Comentan que si se suben a los 
árboles los bajan con agua y hasta los han querido golpear. También comentan que no pueden ir a San 
Sebastián porque hay mucha inseguridad, borrachos, suciedad. Comentan que tampoco pueden jugar en sus 
casas, porque se molestan los vecinos. Sí hay áreas pero en vez de hacer parques pusieron árboles para que 
no jugaran los niños. Ana Yolanda dice que no hay parques suficientes donde los  niños puedan jugar, no es 
posible que no haya las opciones donde puedan llevar a sus hijos a jugar. (EL) 
 
Luis Miguel Sánchez Canterbury, Oficial Mayor del Gobierno del Estado, precisó que  el apoyo para el equipo 
de Gallos Blancos seguirá en pie. Aunque haya pasado a la primera división. (EL) 
 
Cabeza. Los recursos que habían ofrecido como fianza al equipo de Gallos Blancos, 63 mdp aproximadamente 
y que fueron facilitados por el Gobierno del Estado, van a regresar a las arcas del Gobierno, así lo dio a conocer 
el Oficial Mayor Luis Miguel Sánchez Canterbury. (EL) 
 
Hay contradicción entre los funcionarios estatales en torno a la fianza que se depositó a favor de los Gallos 
blancos, luego de que este domingo descendiera. Para el oficial mayor, Luis Miguel Sánchez Canterbury, se 
deben reintegrar inmediatamente los 63 mdp, mientras que para el Secretario de finanzas, Manuel Alcocer 
Gamba,  hay que esperar el acercamiento, para ver la forma en que estos serán reembolsados. (NC) 
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Hasta septiembre, la Legislatura podrá saber qué sucedió con el dinero de la fianza, señaló el Presidente de la 
comisión de hacienda, Ricardo Martínez Rojas. (NC) 
 
Cabeza. De momento no se tiene contemplado una comparecencia del secretario de Planeación y Finanzas, 
para ver que sucedió con los 60 mdp que se prestaron al equipo de Gallos blancos, dijo el diputado Ricardo 
Martínez. (EL) 
 
Cabeza. Amadeo Valladares Álvarez Secretario de Seguridad Pública Municipal, Informó que ante el operativo 
que se realizó en el Centro Histórico el fin de semana, sólo hubo 6 detenidos por mala conducta y uno por 
romper el cristal de un auto. (EL) 
 
Cabeza. Hogares Providencia de Querétaro AC atiende actualmente un total de 60 niños que han sido 
abandonados, maltratados o con pobreza extrema, explicó Ingrid Hernández subdirectora de Dicha Institución. 
(EL) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro entregó 10 camiones de carga a las siete delegaciones y tres secretarías, con una 
inversión de 5.8 mdp, informó la Secretaria de administración, Yolanda Sánchez Barraza. (NC) 
 
Cabeza. Se inauguró un parque vehicular por parte de la administración de Manuel Gonzáles Valle Presidente 
Municipal, con un monto total de 5 millones 802 mil 180 pesos. (EL) 
 
Cabeza. Guillermo Tamborrel, Senador por Querétaro, se comprometió con los locatarios del mercado 
Escobedo a gestionar para lograr ampliar el presupuesto que el PAC plantea, de 3 millones y medio a 7 mdp 
promedio, para darle el trato a las obras de Techumbre, Drenaje y Cableado del Mercado. (EL) 
 
Cinco casas fueron inundadas y siete vehículos afectados por la lluvia del domingo, informó el Secretario de 
gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve, Secretario de Gobierno Municipal, informó que la precipitación del día Domingo dejo 
afectaciones en 5 casas, así como en la zona sur de Querétaro. (EL) 
 
El Secretario de Servicios Públicos Municipales, Alejandro González Valle, informó que 37 elementos de la 
secretaria que preside, estuvieron trabajando en limpieza el domingo; debido a la precipitación. (EL) 
 
Se llevó a cabo en El Marqués, niño y niña en el gobierno, como parte del festejo del mes del niño, encabezado 
por el Presidente Enrique Vega Carriles, que consistió en que los mejores estudiantes pasaran un día con los 
funcionarios del Municipio. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Sección. Emilia Pizarro y José Manuel de Anda. Comentan que Carla Munguía es queretana y ganó entre 34 
mil personas de todo el mundo para hacer documentales de Animal planet en África. Este jueves a las 9 de la 
noche pasan sus documentales. Es muy importante cuidar las selvas bajas de Querétaro, pues son la única 
forma de retener el agua, como la de la lluvia de este domingo. Comentan que los cambios de uso de suelo en 
la administración de Francisco Garrido fue de una hectárea, con Rolando García 797 hectáreas, y con Armando 
Rivera 2 mil 138 hectáreas; sin embargo el crecimiento de población fue menor en la administración de Rivera 
que en el resto. Sumando estas dos últimas, ya hay cambios de uso de suelo para muchos años. Fue 
incongruente por un lado construir drenes y por el otro urbanizar una gran superficie, pues la mayor parte de los 
cambios fueron para hacer fraccionamientos; lo malo es que en muchos, no tienen áreas verdes. Lo peor es 
que la vocación  de la mayoría de esos terrenos era forestal, que son los que permiten la mayor filtración de 
agua al subsuelo. Ya no es un problema para el mañana, es algo que ya estamos sufriendo ahora. La ventaja 
es que con la actual administración se puede tener buen diálogo. (NC) 
 

LABORAL 
Los ataques en contra de la empresa Bombardier, provienen de intereses sindicales de otros Estados, 
coincidieron en señalar los secretarios de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi y del trabajo, Rafael 
Camacho Sandoval. (NC) 
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El Gobernador Francisco Garrido no encabezará el desfile del día del trabajo, sumándose así a la iniciativa del 
Presidente Felipe Calderón Hinojosa y dejar que los obreros festejen solos. Sin embargo el Secretario del 
Trabajo Rafael Camacho Sandoval  asistirá al desfile  en calidad de testigo. (NC) 
 
Cabeza. El Gobernador  Francisco Garrido señaló, a través de un comunicado de prensa, que como expresión 
de pleno y absoluto respeto a la autonomía sindical, no encabezará ninguno de los diferentes actos que se 
tienen previstos para este 1 mayo con motivo de la celebración del Día del Trabajo. (EL)  
 
Vía telefónica. Armando González, dirigente de los telefonistas y de la UNT en Querétaro, señala que es el 121 
aniversario de los mártires de Cananea y Río Blanco; no se puede pensar que pase inadvertido; pareciera que 
es un estorbo para los gobiernos, pero no quieren que la sociedad pierda la memoria de los compañeros que 
dieron su sangre. No se puede seguir siendo trabajadores de exportación. Desgraciadamente, en muchos 
casos los trabajadores son útiles para dar un voto; el gobierno se ufana de haber creado 350 mil empleos, pero 
son necesarios un millón 150 mil. Da lo mismo que no esté presente el Presidente, pues hace muchos que no 
escuchan al trabajador. Lamenta que la CTM no marche, pues los sindicatos de la UNT se unieron al SNTE, la 
FTEQ y a la FTSE, para participar en el desfile, en el que calcula una participación de 13 mil trabajadores. La 
principal demanda es empleo digno con salarios digno. Los salarios se han ido rezagando por mucho tiempo, 
no sólo en lo local, sino en todo el país. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la empresa Lanas Merino, la cual todavía se encuentra en huelga. En este lugar se 
encuentran algunos trabajadores para participar en el desfile del día 1de Mayo. Unos trabajadores comentan 
que vale la pena luchar por sus derechos. En otro tema cometa que la ciudad se encuentra muy tranquila. Solo 
en las calles de Corregidora y Zaragoza es donde hay movimiento por el desfile que se llevará a cabo el día de 
hoy. (EL) 


